

Canal Extremadura continúa apoyando la producción audiovisual extremeña con la financiación anticipada de cinco proyectos

Es el resultado de la convocatoria anual de financiación anticipada correspondiente a 2023 con una aportación de 47.000 euros

MÉRIDA (BADAJOZ), 29 DE DICIEMBRE. Canal Extremadura mantiene su compromiso con la producción audiovisual extremeña, marcado, además, por la Ley General de Comunicación Audiovisual, destinando el 6% de los ingresos devengados a la financiación anticipada de producciones en las que primen la creatividad y la innovación. De este modo, desde 2018, Canal Extremadura realiza convocatorias anuales en condiciones de igualdad, concurrencia y transparencia.

En esta última convocatoria, correspondiente a 2023, a la que concurrieron ocho proyectos, Canal Extremadura ha otorgado una aportación de 47.000 euros repartidos en estos cinco trabajos seleccionados:

- 'Libertad. Carolina Coronado', un documental de la productora Making Doc Producciones S.L., dirigido por Silvia Venegas.
- 'Los espacios naturales más espectaculares de Extremadura', una serie documental de 1080 Wildlife Productions, dirigida por Carlos Pérez.
- 'El conseguidor', un largometraje de la productora Derivas Films S.L., dirigido por Rodrigo Rivas.
- 'Happy Hour', un cortometraje de la productora Simulacro Films S.L., dirigido por Álvaro Monje y Nico Romero.

- 'El corto de Rubén', un cortometraje de Glow Animation, S.L.U., dirigido por José María Fernández de Vega.

Los criterios de selección responden a cuestiones como calidad y viabilidad del guion, idoneidad del presupuesto y plan de financiación del proyecto, iniciativa de valor artístico, vinculación con la realidad cultural, social o de otra dimensión extremeña, idoneidad del proyecto para el medio televisivo, recursos humanos y empresariales implicados en el proyecto y trayectoria profesional del solicitante y rodaje en Extremadura.

Con estas iniciativas Canal Extremadura mantiene su firme compromiso de apoyar el sector audiovisual extremeño.

Canal Extremadura, Ahora +